



| PERIÓDICO        | PAGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|------------------|--------|------------|-------------|
| <b>EXCELSIOR</b> | 4      | 25/05/2023 | LEGISLATIVO |

**INICIATIVA**

# Impulsan tipificación de ataques con ácido

**POR HÉCTOR FIGUEROA**  
*hfa@gimm.com.mx*

La saxofonista oaxaqueña María Elena Ríos, y feministas, así como senadoras y diputadas de Morena, presentaron una iniciativa de ley, respaldada por 44 mil 18 firmas, para que los ataques con ácido a mujeres sean tipificados como tentativa de feminicidio, a fin de que los agresores no puedan alcanzar la libertad.

De la misma manera, la propuesta, presentada en la sesión de la Comisión Permanente, plantea que las autoridades de salud estén obligadas por ley a garantizar tratamientos médicos a las mujeres que, como Elena Ríos, sean agredidas con ácidos y químicos.

“Ésa es una de las violencias más perversas hacia nosotras las mujeres y tenemos que luchar con ésta y otras acciones para que nunca más se repitan estas violencias”, dijo la senadora Citlalli Hernández.